

Forum-Gewerberecht | sonstige Themen | Poker: Jetzt wird die Karawane bestimmt weiter ziehen

Autor	Beitrag
<p>anders 27.10.2007 17:53</p>	<p>Moscow Million: Poker in Russland</p> <p>quote----- Erstellt am 26.10.07 21:54 Uhr von Lutz</p> <p>Nicht nur in Westeuropa und Asien, sondern auch im Osten Europas beginnen Turnierveranstalter, sich mit den amerikanischen Vorbildern zu messen.</p> <p>Die Moscow Million im Cosmos Hotel in der russischen Hauptstadt Moskau setzt vom 26. bis zum 29. November neue Maßstäbe im osteuropäischen Live-Poker-Bereich. Der Buy-In auf dem Main Event beträgt \$10.500, und dank vieler erfolgreicher Satelliteturniere werden mindestens fünfzig Spieler erwartet.</p> <p>Damit und mit den beiden anderen Turnieren, darunter ein No-Limit Hold'em Turnier mit einem Buy-In von \$3.150, gilt die Moscow Million nunmehr als das größte Pokerturnier in Russland, ja ganz Osteuropa.</p> <p>Die Organisatoren, beflügelt von Entscheidung des russischen Sportministeriums, Poker als Sport anzuerkennen, haben das Event mit nur einem Monat Verzögerung auf die Beine gestellt, obwohl der geplante Hauptsponsor Full Tilt Poker wegen seiner teuren Werbemaßnahmen in Westeuropa abgesprungen war.</p> <p>Der Gewinner der Moscow Million wird das russische Äquivalent zum PokerStrategy-Coach und deutschen Meister Florian 'Morgoth' Langmann.</p> <p>-----</p> <p>Gefunden unter: http://www.pokerstrategy.com/de/news/world-of-poker/Moscow-Million-Poker-in-Russland_01786</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: